
Cordoglio  del  presidente  del  Flag  Costa  dei  Trabocchi,  Franco
Ricci, per la scomparsa dello storico Pietro Cupido.
 

«Abbiamo  appreso  con  commozione  della  scomparsa  improvvisa  dello  storico
Pietro Cupido», dichiara il presidente del Flag Costa dei Trabocchi, Franco Ricci.
«Attento  conoscitore  dei  paesi  della  nostra  Costa,  appassionato  estimatore  e
ricercatore dei nostri Trabocchi, Pietro Cupido, con le sue ricerche, non solo ha
rappresentato per noi un punto di riferimento nel percorso di valorizzazione delle
antiche macchine da pesca, ma soprattutto ha lasciato una preziosa eredità alle
future  generazioni.  Esprimendo  vicinanza  ai  familiari,  lo  ricordiamo  con
gratitudine».

OSSERVATORIO NAZIONALE PER LA TUTELA DEL MARE SBARCA IN
ABRUZZO  E  MARCHE.  NOMINATO  ERNESTO  DI  GIOVANNI  NEL
COMITATO STRATEGICO, COORDINATORI REGIONALI ANTONIO DI
FRANCESCO E LUCA RINALDI

 

IN PROGRAMMA GRANDE EVENTO SU TEMA EROSIONE COSTIERA

 

L’Osservatorio Nazionale per la Tutela del Mare – ONTM, che opera dal 2021 per divulgare la cultura del rispetto ambientale
marino e a tutto l’ecosistema che lo circonda, si estende anche in Abruzzo e nelle Marche con tre nuove nomine. ONTM ha
iniziato la sua attività nel 2021 e la difesa delle coste, il controllo del ciclo delle acque e la promozione di dinamiche virtuose
all’interno dell’economia del mare, sono solo alcuni degli scopi che l’Osservatorio si pone.

“Sono  felice che Luca Rinaldi e Antonio Di Francesco abbiano deciso di abbracciare il progetto di ONTM, assumendo un ruolo
centrale quale è quello del Coordinatore Regionale. La presenza capillare dell’Osservatorio in ormai quasi tutte le Regioni
italiane risulta essenziale ai fini del perseguimento dell’obiettivo che ci siamo posti: valorizzare la risorsa “Mare” quale asset
strategico dell’architettura economico sociale del  Paese.  Per fare questo abbiamo deciso di  puntare su due direttrici,
l’innovazione tecnologica  e  la  diplomazia  ambientale,  che  siamo oggi  in  grado di  sviluppare  grazie  al  fondamentale
contributo di  tutti  i  membri  dell’Osservatorio,  imprenditori,  manager e professionisti  che hanno deciso di  dedicare, in
maniera del tutto gratuita, parte del loro tempo a questo importante progetto. A questo grande gruppo di donne e uomini,
oggi, si aggiungono due altri grandi professionisti, grazie ai quali ONTM potrà godere di un fondamentale presidio territoriale
in due ragioni strategiche quali sono le Marche e l’Abruzzo” questo quanto dichiara Roberto Minerdo, presidente ONTM, che
aggiunge “ Ringrazio Ernesto Di Giovanni, analista politico, esperto di politica internazionale e partner di UTOPIA, che nel
frattempo  è  entrato  a  far  parte  del  Comitato  Strategico  di  ONTM,  per  aver  segnalato  queste  sue  importanti  figure  che
sapranno rappresentare al meglio in un territorio a lui particolarmente caro.”

“Intanto ci si è già attivati per organizzare un importante evento sull’erosione costiera e sulla salvaguardia dell’ecosistema
marino in quelle zone, con il coinvolgimento, oltre che delle Istituzioni, di aziende e esperti che sapranno indicare le migliori
tecnologie innovative da mettere in campo. Anche nelle Marche e in Abruzzo l’Osservatorio inizia un percorso attivo per la
tutela del Mare” conclude Minerdo.
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Giornata inaugurale delle attività 2023 del Campo di esercitazione
ARTVA a Campo Imperatore.

Il giorno 6 febbraio 2023 la Sezione dell’Aquila del Cai, il Servizio Valanghe Italiano del Cai, insieme al Soccorso Alpino e
Speleologico Abruzzo, organizzano una giornata inaugurale delle attività 2023 del Campo di esercitazione ARTVA a Campo
Imperatore. Nell’occasione, il Campo verrà intitolato ai tre volontari del Corpo Nazionale Soccorso Alpino e Speleologico
dell’Aquila Stefano Micarelli, Riccardo Nardis e Piermichele Vizioli che, esattamente 40 anni fa, il 6 febbraio 1983,
persero la loro giovane e generosa vita durante un’esercitazione di soccorso sul Gran Sasso.

Il loro ricordo, così presente non soltanto in chi li ha conosciuti, si lega così a una struttura che rappresenta perfettamente il
progetto che il Cai porta avanti, per la formazione, la consapevolezza, la sicurezza di tutti gli amanti delle nostre montagne.

CONTROLLI, SANZIONI E SEQUESTRI DELLA GUARDIA COSTIERA A
SILVI E PINETO
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Nel  corso  del  mese  di  gennaio,  i  militari  dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Silvi  Marina  hanno  individuato,  a  seguito  di
segnalazione pervenuta da personale dell’Arta Abruzzo, 760 kg di pneumatici illecitamente smaltiti sull’argine del Torrente
Cerrano  e  dopo  aver  notiziato  la  Procura  della  Repubblica  di  Teramo  hanno  interessato  il  Comune  di  Silvi  per  la  bonifica
dell’area, prontamente eseguita.

In una distinta operazione, eseguita congiuntamente al Comando di Polizia Locale di Pineto, sono state elevate 15 sanzioni
amministrative, per un importo complessivo di 4665 Euro, nei confronti di proprietari di natanti e titolari di concessioni
demaniali marittime rilasciate per attività di alaggio in spiaggia. Inoltre, sono stati posti sotto sequestro e successivamente
rimossi 13 natanti abbandonati sull’arenile, il tutto in violazione di norme attinenti al corretto uso del demanio marittimo.
Anche in questo caso le aree sono state bonificate e restituite alla pubblica fruibilità.
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VIVA  SOFIA,  CORSO  DI  PRIMO  SOCCORSO  E  RIANIMAZIONE
POLMONARE DI  BASE ORGANIZZATO DAL LIONS CLUB CHIETI  I
MARRUCINI

Chieti – Lunedì 23 gennaio si è tenuto il  primo dei due appuntamenti con “VIVA SOFIA”, il  corso di primo soccorso e
rianimazione polmonare di base che ha lo scopo di fornire conoscenze e procedure utili a salvaguardare la vita in attesa del
personale del 118. Un utile service organizzato dal Lions Club Chieti “I Marrucini” e rivolto al corpo docente, ai genitori, ai
nonni.

Nello specifico, questo primo incontro era riservato ai docenti ed ha visto una corposa e attiva partecipazione di pubblico,
con la preziosa collaborazione anche del Dirigente Scolastico Giovanna Santini.

Giovedì 26 gennaio alle 17, le porte del Plesso Madonna del Freddo dell’Istituto Comprensivo 2 si apriranno a genitori e
nonni che intendano imparare la manovra di disostruzione delle vie aeree, conoscenza che, se appresa nel modo corretto,
può trasformarsi in una concreta azione salvavita.

Il  Lions  Club  intende  questo  corso  come  uno  stile  di  vita,  aiuto  efficace  in  caso  di  emergenza,  approccio  emozionale
all’emergenza.  Sono  di  fatto  tante  le  testimonianze  di  bambini  salvati  dal  soffocamento  grazie  alle  manovre  salvavita
imparate  durante  un  corso  “Viva  Sofia”.
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«Un altro importante service realizzato dal Lions Club Chieti I Marrucini: nei giorni 23 e 26 gennaio abbiamo avuto e avremo
il piacere di presentare “VIVA SOFIA”, un corso di primo soccorso e rianimazione polmonare di base, che ha lo scopo di
fornire conoscenze e procedure utili a salvaguardare la vita in attesa del personale del 118 – ha spiegato la Presidente del
Lions Club Chieti “I Marrucini”, Emanuela Marchione -. Il corso, rivolto a docenti, genitori e nonni, è tenuto dal responsabile
medico Lions Dott. Lorenzo Palazzoli e si svolge nei locali del Plesso Madonna del Freddo dell’Istituto Comprensivo 2, in Via
Muzii n. 6, grazie alla disponibilità del Dirigente Scolastico Giovanna Santini, particolarmente sensibile nei confronti di questa
importante tematica. Vi aspettiamo!»

Domani Elly Schlein a Francavilla al Mare
Elly Schlein, candidata alla segreteria del nuovo Partito democratico, nell’ambito
del suo “ tour” abruzzese, sarà a Francavilla al Mare domani 19 gennaio alle ore
16.00 presso il foyer dell’Auditorium Sirena, per incontrare e confrontarsi con le
associazioni  del  territorio.  Saranno infatti  presenti  le associazioni  culturali  e di
promozione sociale della città.
L’incontro sarà occasione per ufficializzare il comitato pro Schlein di Francavilla al
Mare  che  vede  già  l’adesione  di  numerosi  esponenti  del  Pd  locale  tra  i
quali Cristina Rapino, Assessore alla Cultura del Comune e presidente provinciale
del Pd , Andrea Catena ,componente dell’Assemblea nazionale e della Segreteria
regionale del Pd, Giovanni Battista Natale avvocato e già assessore della Giunta
Luciani, e componente del Direttivo, Paride Di Lorenzo, avvocato e componente
del  direttivo  del  circolo,  Mario Gallo,  insegnante  e  consigliere  comunale  del
Pd,  Claudio  Ciofani  componente  del  direttivo  del  circolo,  Maurizio
Paludi  musicista  e  componente  dell’Assemblea  provinciale  del  Pd,  Nicola
Piattelli imprenditore, Eleonora Insolia, medico specializzata in nutrizione clinica
e  specializzanda  in  genetica  medica,  Isabella  Insolia,  dottoressa  e  critica
cinematografica,  Clarissa  Insolia,  avvocato  specializzata  in  diritto  dello
spettacolo.
Le adesioni sono aperte a tutti coloro che vogliono sostenere Elly Schlein e le sue
idee per cambiare il Paese, per il lavoro, per la giustizia sociale e climatica, con un
nuovo Partito democratico più aperto ed inclusivo.

Rigopiano: Marsilio a Farindola per commemorare le 29 vittime
della tragedia di sei anni fa
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Pescara, 18 gen. Il presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio, questo pomeriggio, ha partecipato, a Farindola, nella
chiesa di San Nicola Vescovo, alla cerimonia in memoria delle vittime della tragedia di sei anni fa a Rigopiano, in cui
morirono 29 persone a seguito del crollo dell’hotel.
La cerimonia si sarebbe dovuta svolgere, anche quest’anno, a Rigopiano ma non c’erano le condizioni di sicurezza a causa
delle avverse condizioni meteo.
“La Regione Abruzzo – ha esordito Marsilio -rinnova i sentimenti di vicinanza, di solidarietà umana e personale a tutte le
famiglie delle vittime ed ai loro parenti.
È assolutamente doveroso -ha aggiunto – dedicare questa giornata alla memoria di quanti non sono più tra noi a seguito di
quella immane tragedia così come è importante rinnovare l’impegno solenne che quello che è avvenuto non accada mai più.
La Questura ci ha comunicato che non c’erano le condizioni di sicurezza necessarie per salire a Rigopiano – ha concluso il
presidente – ma
è stato lo stesso un momento molto intimo e commovente”.

Il  Commissario  Castelli  incontra l’Ance:  sul  tavolo  superbonus,
cantieri e nuova piattaforma
I problemi legati alla cessione dei crediti 110%, che impattano pesantemente sulla ricostruzione, l’esigenza
di ampliare il numero di imprese che operano nel cratere, i protocolli di legalità ed i controlli sui cantieri, la
nuova piattaforma digitale per la gestione delle pratiche sisma. Questi i temi affrontati oggi nel corso di un
incontro tra il nuovo Commissario Straordinario per la ricostruzione, Sen. Guido Castelli, ed una delegazione
dell’Associazione Nazionale Costruttori Edili, composta dal vice presidente Piero Petrucco, delegato alla
ricostruzione, dal coordinatore dell’area sisma, Carlo Resparambia, dal direttore dell’Ufficio Studi, Flavio
Monosilio.
“Abbiamo avuto un primo confronto, ampio e costruttivo, durante il quale ho ricordato il prezioso contributo
dato finora dall’Ance alla messa a punto di una normativa sulla ricostruzione sempre più adeguata” ha detto
il Commissario Castelli. “I temi affrontati, che dovranno naturalmente essere approfonditi, sono importanti
e delicati, a cominciare dalla difficoltà di cessione dei crediti legati al 110%, utilizzato per coprire la spesa
eccedente il contributo sisma che resterebbe in accollo ai proprietari, un problema che rischia di rallentare,
se non di compromettere la ricostruzione privata. Con l’Ance condividiamo l’esigenza di aumentare il
numero di imprese attive nella ricostruzione, e l’opportunità di sfruttare la nuova piattaforma digitale
Gedisi per accelerare i tempi di pagamento dei lavori alle imprese esecutrici. Sempre per quanto riguarda la
piattaforma ho chiesto ai rappresentanti di Ance di cooperare per valutare eventuali esigenze di
miglioramento della stessa” ha aggiunto Castelli.
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Altro argomento affrontato dal Commissario e dall’Ance sono i protocolli di legalità ed i controlli nei
cantieri del sisma con il badge elettronico. “Ci siamo ripromessi di approfondire alcuni temi che sono già
stati impostati – ha detto Castelli -, ma che necessitano di un’attuazione compiuta e ragionevolmente
applicabile in concreto”.

Assemblea dei Soci TUA: perfezionato il collegio sindacale
 

 

Questa mattina nella sede TUA di Pescara nel corso di un’Assemblea dei Soci è stato perfezionato il collegio sindacale
della Società Unica di Trasporti.

 

È Ezio De Ritis, dottore commercialista di Lanciano, classe 1968, a completare il Collegio Sindacale di TUA che risulta
costituito dalla presidente Anna Lisa Di Stefano, dottore commercialista de L’Aquila e da Giuseppe Farchione, anch’egli
dottore commercialista di Pescara.

 

Nominata membro supplente Valeria Giancola, classe 1976, dottore commercialista di Pescara.

 

A presiedere l’Assemblea dei Soci il presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio.

SANT’ANTONIO: COLDIRETTI, ANCHE IN ABRUZZO 1 STALLA SU 10
A RISCHIO CRACK, SOS COSTI

MUCCHE E PECORE DELLA FATTORIA ITALIA IN PIAZZA SAN PIETRO, A ROMA PRESENTI GIOVANI E ALLEVATORI
ABRUZZESI

Quasi una stalla su dieci (9%) è in una situazione così critica da portare alla cessazione dell’attività per l’esplosione dei costi
con  rischi  per  l’economia  e  l’occupazione  ma anche per  l’ambiente,  la  biodiversità  e  il  patrimonio  enogastronomico
nazionale. E’ la Coldiretti a lanciare l’allarme sul crack degli allevamenti italiani nel rapporto “Salviamo la Fattoria Italia”
diffuso questa mattina in occasione di Sant’Antonio Abate, il  Patrono degli  animali,  con il  presidente della Coldiretti  Ettore
Prandini in Piazza San Pietro a Roma dove per la tradizionale benedizione sono arrivate le razze più rare e curiose di mucche,
asini, pecore, capre, galline e conigli. Presenti nella capitale anche allevatori provenienti dalle diversi regioni: dall’Abruzzo
sono partiti, con i pullman organizzati da Ara e Coldiretti, decine di imprenditori zootecnici tra cui Pietropaolo Martinelli
(presidente Ara), Emanuela Ripani (presidente di Coldiretti Teramo) e tanti giovani delle diverse province.

“Nel giorno di Sant’Antonio Abate è doveroso ricordare l’importanza dell’allevamento italiano – sottolinea Coldiretti Abruzzo
– un importante comparto economico che rappresenta il  35 per  cento dell’intera agricoltura nazionale,  per  una filiera che
vale circa 40 miliardi di euro, con un impatto rilevante dal punto di vista occupazionale dove sono circa 800mila le persone
al  lavoro  sull’intera  filiera.  L’emergenza  economica  mette  però  a  rischio  la  stabilità  della  rete  zootecnica  italiana  che  è
importante non solo per l’economia nazionale ma ha una rilevanza sociale e ambientale. A strozzare gli allevatori, e non
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fanno eccezione le imprese abruzzesi, è l’esplosione delle spese di produzione del +60% legata ai rincari energetici, che
arriva fino al +95% per i mangimi, al +110% per il gasolio e addirittura al +500% delle bollette per l’elettricità necessaria ad
alimentare anche i sistemi di mungitura e conservazione del latte, secondo l’analisi Coldiretti su dati Crea. A tutto questo –
afferma  Coldiretti  –  si  aggiunge  il  problema  della  disponibilità  di  fieno  e  foraggi,  la  cui  produzione  è  stata  tagliata  dalla
siccità, con i prezzi in salita anche a causa della guerra in Ucraina”.

 

Particolarmente drammatica la situazione delle stalle di montagna con un calo stimato della produzione di latte del 15% che
impatta sulla produzione dei formaggi di alpeggio, a causa della crisi, del cambiamento climatico e della mancanza della
neve che ha impattato sul turismo. Ma a rischio c’è l’intero patrimonio caseario tricolore con 580 specialità casearie tra 55
Dop (Denominazione di origine controllata) e 525 formaggi tipici censiti dalle Regioni.

Allo tsunami scatenato dalla guerra in Ucraina si aggiunge poi – denuncia Coldiretti – la “spada di Damocle” della direttiva
sulle emissioni industriali che finisce per equiparare una stalla con 150 mucche o un inceneritore o a una fabbrica altamente
inquinante  andando  a  colpire  circa  180mila  allevamenti  ed  esponendoli  al  rischio  chiusura  con  un  effetto  domino  sulle
attività collegate. La proposta di direttiva – spiega la Coldiretti – estende una serie di pesanti oneri burocratici a quasi tutti
gli allevamenti dei settori suinicolo, avicolo e bovino che vengono considerati alla stregua di stabilimenti industriali. Una
situazione che rischia di  lasciare campo libero alle importazioni  da paesi  che non applicano le pratiche sostenibili  di
allevamento che caratterizzano il  sistema produttivo europeo o, ancora peggio, e di spingere verso lo sviluppo di cibi
sintetici in provetta, dalla carne al latte cibi sintetici.

“Quella di Bruxelles è una minaccia – dice Coldiretti Abruzzo – che potrebbe avere conseguenze disastrose sulle  tante stalle,
anche abruzzesi, che si trovano già in una situazione drammatica per l’insostenibile aumento dei costi. Non serve ricordare
che, quando una stalla chiude, si perde un intero sistema fatto di animali, di prati per il foraggio, di formaggi tipici e
soprattutto di persone impegnate a combattere, spesso da intere generazioni, lo spopolamento e il degrado dei territori
soprattutto in zone svantaggiate”.


